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[Überschrift Ebene 1] Deutsche Version
[Überschrift Ebene 2] Anforderungen
Das Exposé zum Dissertationsprojekt muss zusammen mit dem Antrag auf Eintragung in die Promotionsliste eingereicht werden. Es dient als Grundlage für die Entscheidung des Doctoral Degrees Council über die Passung des Projekts zum angestrebten Doktorgrad.
Das Exposé
· muss von der Betreuerin, dem Betreuer unterschrieben sein,
· muss mindestens 600 aber darf höchstens 800 Wörter Fließtext umfassen,
· ist auf Englisch oder Deutsch verfasst
[Überschrift Ebene 2] Inhalt
Im Exposé wird einleitend der Forschungsgegenstand dargestellt (etwa theoretischer Hintergrund, Konzepte, Fragen, Daten und Erkenntnisse). Mit der darauf aufbauenden Ableitung einer übergreifenden Fragestellung wird auch die Relevanz des Themas, sowie das Ziel und der Zweck der Arbeit erläutert. Schließlich wird der prinzipielle Ansatz zur Erkenntnisgewinnung (bspw. Formulierung von Hypothesen, erkenntnistheoretische Positionierung) beschrieben.
Mit Blick auf die Methoden werden im Exposé das geplante prinzipielle Studiendesign sowie die geplanten oder erwarteten Methoden zur Datenerfassung und –auswertung aufgeführt sowie die Methoden des Erkenntnisgewinns (z.B. statistische Verfahren) erläutert.
Ein knappes Literaturverzeichnis (nicht Teil des Umfangs von max. 800 Wörtern) schließt das Exposé ab.


[Heading Level 1] English Version
[Heading Level 2] Requirements
The exposé must be submitted together with the application for entry into the doctoral candidacy list. It serves as the ground for the decision of the Doctoral Degrees Council on the fit between aspired doctoral degree and the proposed dissertation project.
The exposé
· must be signed by supervisor and applicant,
· must contain a minimum of 600 but not more than 800 words,
· is submitted in English or German.
[Heading Level 2] Content
In the exposé, the object of investigation is presented (e.g. theoretical background, concepts, questions, data and findings). With the derivation of an overarching question, the relevance of the topic, as well as the goal and purpose of the work are explained. Finally, the basic approach for gaining knowledge (e.g. formulation of hypotheses, epistemological positioning) is described.
With regard to the methods, the exposé lists the planned principal study design as well as the planned or expected methods for data collection and analysis, and explains the methods of gaining knowledge (e.g. statistical methods).
A concise bibliography (not part of the scope of max. 800 words) concludes the exposé.
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